
Studio

45 m²

Réf. LMP-VMC-MV2

1 750 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Nous  vous  proposons  à  la  vente  ce  magnifique  studio  de  45m2

habitables aménagé en 2 pièces à Monaco-Ville, quartier historique de

la  Principauté.  Situé  proche  de  la  place  de  la  Mairie  dans  un  petit

immeuble  bourgeois,  ce  bien  à  bénéficié  d'une  belle  rénovation  afin

d'exploiter  au  maximum  les  volumes  disponibles.  Il  comprends  un

salon/salle  à  manger  avec  coin  cuisine  équipée,  un  dégagement  avec

penderie  et  rangements  donnant  accès  à  la  chambre  et  son  espace

salle de douche ainsi qu'un un WC indépendant. L'appartement profite

d'une belle luminosité, d'une grande hauteur sous plafond et dispose ...

We  offer  for  sale  this  magnificent  45sqm  studio  transformed  into  a  2-room

apartment in Monaco-Ville, the historic district of the Principality. Located near the

Town  Hall  square  in  a  small  bourgeois  building,  this  property  has  undergone  a

beautiful  renovation  to  make  the  most  of  the  available  space.  It  comprises  a

living/dining room with an equipped kitchen, a hallway with a wardrobe and storage

leading to the bedroom and its shower area, as well as an independent toilet. The

apartment benefits from ample natural  light,  high ceilings, and two balconies. This

property is an ideal investment ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES

16 rue de millo - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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